

Bezirksbürgermeister Peter Bensmann beim Bürgerforum

## Austausch zu aktuellen Wolbecker Themen



Peter Bensmann hat im Anschluss an das Gespräch einen Aufnahmeantrag gestellt.

Foto: Dürfelsiek

**MÜNSTER-WOLBECK.** Zu einem breit angelegten Meinungsaustausch im zukünftigen Bürgerhaus in Gremmendorf haben sich Bezirksbürgermeister Peter Bensmann und der Vorstand des Bürgerforums Wolbeck getroffen.

„Als Bürgerforum sind wir nicht direkt in die politischen Entscheidungen eingebunden. Deswegen ist es für uns wichtig, unseren Ideen und Anregungen im Gespräch mit den Politikern Gehör zu verschaffen“, umschreibt der Vorsitzende des

Bürgerforums, Willi Schriek, das Ziel für dieses Gespräch. Die Themen des ersten Treffens waren laut einer Pressemitteilung der Ausbau der Eschstraße, die zukünftige Entwicklung des Drostenhofes, die Gestaltung des Alten Friedhofs und die Ortskernumgestaltung.

„Für den regelmäßigen Austausch mit dem Vorstand des Bürgerforums bin ich sehr dankbar, so komme ich meinem Ziel, an die Bürger zu kommen, ein Stück näher“, ergänzt Peter Bens-

mann. Der erste Meinungsaustausch sei der „Startschuss“ für regelmäßige Treffen des Vereins mit dem Bezirksbürgermeister.

Das Interesse an einer weiteren Zusammenarbeit hat der Bezirksbürgermeister auch damit bekundet, dass er einen Antrag zur Aufnahme als Mitglied im Bürgerforum gestellt hat. „Natürlich haben wir Peter Bensmann sofort aufgenommen und freuen uns über seine Mitgliedschaft“, sagt Willi Schriek.